



UNIVERSIDAD | OBITUARIO

Fallece Javier Macaya, director de la Escuela de Educación y Turismo

El leridano, pero abulense de corazón, murió ayer en Madrid a los 62 años después de luchar contra una enfermedad

M.M.G. / ÁVILA

La tristeza y el dolor eran ayer la tónica general en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca. El que ha sido su director los últimos dos años, Javier Macaya, falleció en Madrid a los 62 años de edad después de batallar los últimos meses contra una enfermedad.

Casado y padre de dos hijos, Javier Macaya nació en La Pobla de Segur, Lérida, en el año 1956.

Macaya estudió Geología en la Universidad de Salamanca y llegó a Ávila después de obtener la plaza de profesor de Didácticas de las Ciencias Experimentales.

Durante toda su vida docente, Macaya siempre estuvo vinculado a la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, donde antes de ostentar el cargo que ocupaba, ejerció durante doce años como subdirector, primero a las órdenes de Justo Bolekia y, después, de la mano de Sonsoles Sánchez-Reyes.

A la dirección llegó en abril de 2016. Lo hizo de manera contundente, después de obtener 33 de los 37 votos emitidos.

En aquel momento, Macaya hablaba de la «ilusión» con la que llegaba al cargo y su intención de



Javier Macaya, tras ser elegido director de la Escuela Universitaria. / D.C. (ARCHIVO)

Casado y padre de dos hijos, llegó a Ávila como profesor de Didácticas de las Ciencias Experimentales

que el centro universitario tuviera «proyección de futuro».

Para Javier Macaya, que se consideraba abulense de corazón, uno de los aspectos más positivos de la

escuela que dirigió en los dos últimos años, era su «cercanía con los estudiantes».

En el momento de su llegada al cargo, Macaya comentaba con Diario de Ávila que se había marcado como reto que el centro creciera en titulaciones, «incorporando posgrados» de manera que los tres títulos propios que imparte pudieran acabar teniendo esa consideración por parte de la USAL.

Uno de los últimos actos públicos a los que asistió fue a la toma de posesión, en Salamanca, del nuevo rector de la USAL, Ricardo Rivero, el pasado mes de diciembre.